

EXPANSION
EN ALIANZA CON **CNN**

La Bolsa suspende a CFE y a Sare

Las emisoras fueron suspendidas por la BMV debido a que no presentaron sus resultados financieros.

jue 30 mayo 2019 02:19 PM

Expansión [@expansionmx](https://twitter.com/expansionmx)

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) suspendió la cotización de Sare y de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) por no presentar en tiempo y forma sus reportes financieros.

Por ley, las emisoras que cotizan en la BMV tienen 20 días hábiles para presentar sus resultados financieros correspondientes al trimestre y 40 días si son anuales. Ambas empresas habían avisado que iban a entregar fuera de tiempo sus informes, pero el plazo se cumplió y no lo hicieron.

La BMV informó que, en el mercado de deuda, todos los valores que se negocian con la clave de cotización CFE están suspendidos, porque la entidad gubernamental no ha presentado sus estados financieros dictaminados de 2018.

La CFE cuenta con 18 emisiones de certificados bursátiles, todos calificados con 'AAA' y perspectiva estable por Fitch Ratings.

El lunes, la empresa estatal realizó su junta de consejo administrativo y aprobó los estados de 2018 auditados, y también los del primer trimestre de 2019.

“Ayer ya estaban subiendo los de 2018, ahí están en la Bolsa. Un problema técnico de software, que aún no se resuelve, no nos han permitido subir los del primer trimestre de 2019”, señalan voceros de la CFE.

La compañía sí pudo subir sus estados auditados de 2018, en los que registró una utilidad neta de 47,916 millones de pesos (mdp), que se compara con los 27,273 mdp reportados en el informe sin auditar. Es decir hubo una corrección en sus cifras de más de 70%.

En el caso de Sare, la emisora informó el 29 de abril que no estaba en condiciones de entregar al informe dictaminado del último trimestre de 2018, el anual de ese año, ni el del primer trimestre de 2019, debido a que aún estaban en revisión por parte de sus auditores externos.

“No obstante lo anterior, tomando en consideración las causas extraordinarias que motivan esta situación, Sare solicita de la manera más atenta a Bolsa que permita que los valores emitidos continúen cotizando mientras subsista esta situación”, señaló la firma en el aviso.

Al momento que fueron suspendidas las operaciones de la desarrolladora de vivienda, el precio de sus acciones acumulaban una caída, en lo que va del año, de 88% a 0.009 pesos, un mínimo histórico.